

LA SALVACIÓN

II PARTE :

Base Bíblica: Salmos 62:1

2.- LA SALVACIÓN, EXTERNA E INTERNA:

a) La Justicia es primero de todo el cambio de posición, pero es seguida de un cambio de condición. La justicia debe ser tanto atribuida (imputada) como impartida.

b) La Adopción se refiere al hecho de conferir la dignidad del Hijo de Dios; la regeneración es la vida interior que corresponde a nuestro llamado y nos hace participantes de la naturaleza divina.

c) La Santificación es tanto externa como interna. En lo exterior, es la separación del pecado y la dedicación a Dios; en lo interior, demanda purificarse del pecado.

La Salvación es entonces externa e interna. El aspecto exterior de la gracia es proporcionado por la obra expiatoria de Cristo; el aspecto interno es la obra del Espíritu Santo.

3.- LAS CONDICIONES DE LA SALVACIÓN:

Son los requisitos en el hombre a quien Dios acepta por el amor de Cristo. El Arrepentimiento y la fe son mencionados en la Biblia como las condiciones de La Salvación. El Bautismo en agua es mencionado como símbolo exterior de la fe interna del convertido. (marcos 1:15; Hechos 22:16)

El apartarse del pecado y allegarse a Dios son las condiciones y preparaciones para la salvación. Si hablamos en sentido estricto, ni el arrepentimiento ni la fe tienen mérito; puesto que todo lo necesario para La Salvación ha sido ya realizado por Cristo para el hombre.

Mediante el Arrepentimiento el hombre remueve el obstáculo que impide la recepción de la Salvación; por medio de la fe el hombre acepta la Salvación.

* **¿Qué diferencia hay entre Arrepentimiento y Fe?** La Fe es el instrumento mediante el cual recibimos La Salvación. El Arrepentimiento está relacionado con el pecado y el remordimiento que este produce. La fe descansa o se apoya en la misericordia de Dios.

* **¿Puede haber fe sin arrepentimiento?** No; puesto que sólo el hombre siente la necesidad de un Salvador y desea la salvación de su alma.

* **¿Puede haber arrepentimiento sin fe?** Nadie puede arrepentirse en el sentido bíblico sin fe en la Palabra de Dios, sin creer que hay juicio y promesas de salvación.

* **¿Son la fe y el arrepentimiento simplemente condiciones preparatorias para La Salvación?**

Ambas cosas siguen al creyente en toda su vida cristiana; el arrepentimiento se transforma en fervor en búsqueda de la purificación del alma y la fe trabaja en amor y continúa recibiendo las bendiciones de Dios.

CONCLUSIONES:

La Salvación, cuando llega al ser humano, trabaja en lo interno y en lo externo. Lleva al hombre a apartarse del pecado y lo va cambiando, llevándolo a experimentar un caminar en la vida cristiana con entrega y amor.